

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Conone.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940

machen * ins Elend verjagen / will nicht
wol angehen / es ist besser das Wort Ex-
sulant zu gebrauchen / it relegiren.

EX CONONE.

- 156 Cap. 1. Calamitatem accipere (wird vor
Soldaten und Kriegs- & Heeren gesagt)
Schläge kriegen / eine Schlappe bekommen.
- 156 Cap. 2. Multum apud aliquem gratia
valere, bey einem sehr beliebt seyn. * Gratia,
die Annehmlichkeit ist bey dem / der geliebt
wird.
- 157 In societate non manere, die Alliance
brechen.
- 158 Coire societatem cum aliquo, mit einem
eine Allianz, ein Verbündniß / Freunds-
schaft machen.
- 159 Nihilo fecius, eleg. nichts desto weniger /
i. e. tamen.
- 160 Ex more, nach Gewohnheit. ex consue-
tudine.
- 161 In conspectum alicuius venire, einem vor
Augen kommen.
- 162 Cap. 3 Honorem alicui habere, einem Ehre
erweisen. honorem habere præclaris litte-
ris, die studia hochhalten.
- 163 Fungi alicuius more, eines andern Weise
annehmen.
- 164 C. 4. dispensare pecuniam, das Geld aus-
theilen. * Das Wort dispensare ist ein Vo-
cabulum æconomicum; Die Juristen brau-
chen